## Heimatfreunde Malsch e.V.

## Mitgliederversammlung am 14.03.2008

Zur sechsten Mitgliederversammlung der Heimatfreunde konnten wieder viele Mitglieder und Freunde des Vereins durch den 1. Vorsitzenden Josef Bechler begrüßt werden. Die diesjährige Veranstaltung war auch mit den Neuwahlen des Gesamtvorstandes verbunden.

Josef Bechler berichtete nach dem Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder über die drei Schwerpunkte der Vereinstätigkeiten in 2007. Dies waren

- der Beginn der Grabungen bei der Burg Waldenfels
- die Ausstellung Kleindenkmale vom 29.10.07 bis 16.11.07
- die Buchübergabe des "2. Malscher Historischen Boten" zum Thema Flucht und Vertreibung

Weiterhin großen Anklang finden die Berichte von Eugen Nies. Auch der Internet-Auftritt ist weltweit sehr gefragt, wie an dem Besucherzähler festzustellen ist. Des weiteren werden die Heimatfreunde immer stärker als Gesprächspartner von anderen Vereinen und Privatpersonen gesucht, die Bildmaterial, Dokumente oder sonstige Gegenstände benötigen. Kontakt wurde zu den Schulen, zum Jugendgemeinderat und zu den kirchlichen Jugendgruppen aufgenommen mit dem Ziel, die Jugend für die Arbeit der Heimatfreunde zu begeistern.

Die Planungen für das Jahr 2008 werden unter anderem sein, die weiteren Arbeiten an der Burg Waldenfels unter Leitung von Gerhard Bullinger, die Ausgabe des 3. Malscher Historischen Boten, der zum Inhalt größtenteils ehemalige Malscher Geschäfte haben wird unter Leitung von Eugen Nies, sowie die geplante Ausstellung über die Malscher Juden im Oktober und November, welche im Rathaus stattfinden wird. Dort soll nicht nur auf die Zeit ab 1933 eingegangen werden, sondern es soll gezeigt werden, dass Malsch eine große und lange jüdische Vergangenheit hatte und die größte jüdische Gemeinde im Landkreis Karlsruhe war.

Der Schriftführer Steffen Kohm berichtete über die stattgefundenen Vorstandssitzungen mit Ihren wichtigsten Themen. Eckart Kunz als Kassier konnte, wie jedes Jahr, über die nach wie vor positive Finanzlage der Heimatfreunde berichten, was auch die Kassenprüfer Heinz Heck und Franz Kastner bestätigten.

Die Entlastung des Vorstandes und Genehmigung der Jahresrechnung wurde durch Peter Jung vorgenommen.

Aus dem Vorstand ausgeschieden sind der bisherige Schriftführer Steffen Kohm aus beruflichen Gründen, sowie das Beiratsmitglied und Ehrenpräsident Wilhelm Wildemann aus gesundheitlichen Gründen. Der Vorsitzende Josef Bechler würdigte ihre Arbeit mit einem Buchgeschenk sowie die Ehefrauen Nicole Kohm und Hilde Wildemann für das aufgebrachte Verständnis mit einem Glas Malscher Honig.

Die Neuwahlen des Gesamtvorstandes führen einstimmig zu dem folgenden

**Ergebnis:** 

Vorsitzender
Stellvertretender Vorsitzender
Kassier
Schriftführer
Beiratsmitglieder
Stellvertretender Vorsitzender
Eugen Nies
Eckart Kunz
Rainer Walter
Josef Spohrer,
Eugen Nies,

Gerhard Bullinger, Manfred Hennhöfer, Manfred Rubel und Albert Schneider

Ebenfalls in ihrem Amt bestätigt wurden die beiden Kassenprüfer Franz Kastner und Heinz Heck.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung fand ein Vortrag von Josef Bechler zur Geschichte und Renovation der Kirche St. Cyriak statt.

Steffen Kohm